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Solicita ao 11m2 Senhor Francisco Gavinha Geraldo, MD. Diretor 
da Auto Viação Salineira o aumento no número dos ônibus da linha 
Peró X Cabo Fria e Cabo Frio X Peró nos horários de maior 
movimentação. 

Exm2 Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao 11m2 Senhor 
Francisco Gavinho Geraldo, MD. Diretor da Auto Viação 
Salineira,solicitando o aumento no número de Onibus na linha 
Cabo Frio X Pejró e Peró X Cabo Frio nos horários de maior 
movimentação. 

SALA DAS SESWES, j.e Maio de 1997. 

Maria Auxiliad ra Ramos Manica 
Ver ado - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Os constantes atrasos na referida linha estam 
trazendo transtornos para os usuários. Os alunos, Professores e 
trabalhadores já não cumprem os seus horários. 

SALA DAS SESSES, 12 de Maio de 1997. 

Maria Auxiliador 	os Manica 
Vereador - Autor 

Ref. a 12/05/97 	 sifi 


